

Semangat Gerakan Pangkep Maju, Ketua DPD JNI Pangkep Herman Djide: Harus Berbasis Data

HermanDjide - PANGKEP.KINERJA.CO.ID

Feb 17, 2025 - 16:11



Semangat Gerakan Pangkep Maju, Ketua DPD JNI Pangkep Herman Djide: Harus Berbasis Data

PANGKEP SULSEL – Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan, Herman Djide, mengatakan bahwa semangat Gerakan Pangkep Maju, salah satu slogan yang

menarik dalam menumbuhkan motivasi untuk berkarya terus, yang didukung perencanaan yang matang dengan berbasis data.

Hal ini disampaikannya usai menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Kecamatan Liukang Tupabiring Utara yang digelar di Baruga Bela Negara, Pangkajene, Senin (17/2/2025). Dalam kesempatan tersebut, Herman mengucapkan pentingnya memahami potensi daerah secara mendalam untuk memastikan kebijakan yang diterapkan benar-benar berdampak bagi masyarakat.

"Perencanaan yang baik harus berbasis data. Kita harus memahami potensi daerah, tantangan, serta kebutuhan masyarakat dengan jelas. Tanpa data yang akurat, kebijakan bisa melenceng dan tidak tepat sasaran," tegasnya.

Menurutnya, pembangunan di Pangkep harus mengedepankan strategi yang realistis dan berbasis kebutuhan faktual, yang harus di iringi kajian yang jelas. Dengan pendekatan berbasis data, anggaran dapat digunakan secara efisien dan program pembangunan dapat berjalan secara berkelanjutan.

Herman juga menekankan pentingnya keterlibatan semua pihak, termasuk pemerintah, akademisi, media, dan masyarakat dalam mengawal pembangunan daerah. Peran jurnalis, menurutnya, sangat krusial dalam memastikan transparansi dan akuntabilitas setiap kebijakan yang dijalankan.

"Media memiliki peran strategis untuk mengawal pembangunan berbasis data. Kami akan terus mengawasi dan mengkritisi setiap kebijakan yang tidak sesuai dengan kebutuhan masyarakat," tambahnya.

Dalam Musrenbang tersebut, berbagai usulan dari masyarakat Liukang Tupabiring Utara juga disampaikan, mulai dari perbaikan infrastruktur, peningkatan layanan kesehatan, hingga pengembangan ekonomi berbasis potensi maritim dan perikanan. Semua aspirasi tersebut diharapkan dapat diakomodasi dalam perencanaan pembangunan daerah ke depan.

Dengan pendekatan berbasis data, Gerakan Pangkep Maju diharapkan tidak hanya menjadi sekadar wacana, tetapi benar-benar membawa perubahan nyata bagi masyarakat. Herman berharap pemerintah daerah serius dalam menyusun kebijakan yang berbasis bukti, sehingga Pangkep dapat berkembang lebih pesat dan berdaya saing tinggi. (***)